
股市为啥跌这么厉害？中国股市暴跌新闻

现在彻底搞不明白了，为啥疫情这么厉害股市还涨

股市等你搞明白，它就不是股市了。股市就是让人搞不明白的地方，你觉得它要涨
，一进去肯定是跌的多，反之亦然。庚子年春，疫情爆发，华夏大地积极应对，疫
情防控成效明显。反观当前世界各地疫情爆发居高不下，为啥疫情这么厉害股市却
还涨呢，有的人说一直搞不明白，现在是彻底的搞不明白了，这是非常正常的事。
疫情是偶然的事件发生，股市有其自己的发展规律，遇到了偶然的事件发生，它只
会加速或减缓股市原有的运行趋势，而不会改变。从A股来说，疫情爆发前，己从
五年熊市的低点中走出了牛市的趋势，疫情对经济金融有影响，肯定也会影响上市
公司的业绩，从而影响股价，这是有联系的，但并不是绝对的去期影响，而且疫情
也是有危有机，如航空旅游，电影等行业影响大，医疗保健，网络游戏等产业却受
益，疫情经济复苏，国家加大基建投入等受益的行业也是业绩爆发。股市提前发现
市场价值功能，疫情防控越来越好，股市提前反应市场行情，加上股市原有的上涨
趋势叠加，现在看上去严重的疫情只会越来越防控更好，股市不会等疫情防控完全
好转才表现，一定是从它的顶点出现转折时，股市就开始提前反应，普通散户看到
的事实真象己是隔夜黄花，在精明的超级机构面前早已布局提前准备好了。

股票为什么有涨有跌

开始以为这个问题挺简单的，但仔细想想，还是挺有意思。问个问题：股票天天收
阳线，是不是账户就会不断盈利？

我们常说的涨和跌，大概分两种情况。

一、开盘时的涨和跌

开盘价的涨和跌，是相对于上个交易日收盘价来说的。比如，昨天收盘价10元，
今天开盘9.8元，那开盘跌两角，是绿色k线，如果开盘10.2元，表示开盘涨两角，
红色k线。

二、交易日收盘时的涨和跌

收盘时，上涨还是下跌，也就是当天收阳线还是阴线，是与当天开盘价来比较确定
的。上例中，9.8绿色开盘，收盘时如果是9.5元，是下跌的，以绿色阴线收盘。

敲黑板了！

如果是10.2元，收的是红色阳线。但如果收盘是9.9元，也是红色阳线！发觉有啥
不正常没？就是虽然是收了阳线，但实际上比昨天收盘价还低0.1元！！！如果你昨
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天收盘价10元买进的，今天收阳线，你的账户还是亏损了！！！这种阳线叫倒阳线
，尤其是在下跌过程中，有的主力为了出货，经常跳空低开，然后尾盘急拉，收出
这种倒阳线欺骗散户。这种情况的阳线，就是诱多出货的手段。

现在，本文开头的答案就很清楚了。

谢谢阅读，欢迎收藏或转发。如果需要更好交流，欢迎在文后留言，或点“关注”
，可以进一步交流学习。

黄金股票为什么跌的那么厉害

受到外围环境不太友好的影响，黄金板块近期屡创新高，7月13日以来，上证指数
累计下跌2.62%，同期黄金板块880328指数累计上涨8.65%。其中赤峰黄金同期上
涨了32.97%。

但最近两天黄金板块整体走势落后于市场，在k线上都表现为高开低走的大阴线，
投资者感觉黄金板块的个股下跌得非常厉害，实际上高开低走的阴线是假阴线，本
质上上升的趋势并没有改变。

那为什么黄金股票跌的这么厉害呢？

第一，阶段性涨幅过多。在A股市场绝大多数板块和个股都存在补涨和跌倒现象，
最近两年的下跌不过是对同期上证指数下跌的一个回应，简单的说就是一个补跌的
动作。

第二，黄金板块总体市值3748亿，板块市盈率57.28倍，市净率3.2倍，估值的角
度明显高于沪深全a平均估值，带有明显的泡沫性质。

第三，黄金板块和个股的上涨和下跌更多的是受制于消息面的刺激，比如美国的无
底线量化宽松，再比如国际地缘政治冲突等等，而这些事件性的刺激往往具有不可
预测性，来的很快，退潮更快。

而且目前资讯泛滥的时代，消息资讯对个股的影响其边际效应正在逐渐的减弱，也
就是说一条消息对个股板块的影响也就两三天，其热度的持续性较差。

第四，黄金板块从7月6日跳空上行以来，到今天收盘为止已经留下了三个跳空缺
口，840~846和861~865这两个缺口始终是多头不敢上攻的隐患，因为从概率的
角度上讲，A股市场上的缺口95%都是会被回补的。
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第五，国际黄金期货现货价格冲击2000美元大关，同时突破2011年高点之后也需
回踩，压力和平台回踩双重技术压力之下，国际黄金价格出现冲高回落走势，这间
接影响了国内A股市场黄金股票的涨跌。

对于黄金板块的后市而言，虽然认为还会继续上涨。

道理很简单，美国的量化宽松还在持续，疫情还在持续的恶化处于失控之中，国际
政治格局博弈并不太平，全球经济未来的前景比较暗淡，黄金的避险属性更加突出
。

况且黄金作为交易投机性品种，当前周线月线上涨趋势确立，这个趋势不会短时间
一下就逆转，即使逆转都还会有相当长反复时间。

综上所述，未来黄金还会继续上涨，黄金概念的股票还会存在投资机会，最近两天
的下跌只是一个补跌和技术层面的压制，休整调整之后，大概率重拾升势。

我是溯源归一，极简投资践行者！
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